



PRESSE- UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

Presse-Information

BMW Motorrad Motorsport

7. August 2024

WorldSBK in Portimão: Chance auf Siegrekord für Toprak Razgatlioglu.

- **Runde sieben der FIM Superbike World Championship 2024 in Portimão an der Algarve.**
- **Toprak Razgatlioglu führt die Fahrer-Weltmeisterschaft an, BMW liegt in der Herstellerwertung vorn.**
- **Razgatlioglu mit Chance auf Rekord der meisten Siege in Folge.**
- **Portimão eine der Lieblingsstrecken der BMW Motorrad Werksfahrer.**

Portimão. Mit der siebten Runde der FIM Superbike World Championship 2024 (9. bis 11. August) im portugiesischen Portimão startet BMW Motorrad Motorsport in die zweite Hälfte einer bisher sehr erfolgreichen Saison 2024. BMW Motorrad Werksfahrer Toprak Razgatlioglu (TUR) kommt als Führender in der Fahrer-Weltmeisterschaft mit einem Vorsprung von 64 Zählern an die Algarve, BMW liegt aktuell auch in der Herstellerwertung an der Spitze. An den sechs Rennwochenenden mit insgesamt 18 Rennen, die in dieser Saison bisher ausgetragen wurden, hat Razgatlioglu mit seiner BMW M 1000 RR zwölf Siege geholt, darunter zuletzt zehn in Folge. Zudem fuhr er vier Mal auf die Poleposition. In Portimão hat „El Turco“ die Chance, den bisher bestehenden Rekord von elf Siegen in Folge einzustellen oder gar zu überbieten.

Das „Autodromo Internacional do Algarve“ bei Portimão ist allen vier BMW Motorrad Werksfahrern, Razgatlioglu und Michael van der Mark (NED) aus dem ROKiT BMW Motorrad WorldSBK Team sowie Garrett Gerloff (USA) und Scott Redding (GBR) aus dem Bonovo action BMW Racing Team, bestens vertraut. Die Strecke, aufgrund ihres Layouts auch „Algarve-Achterbahn“ bekannt, ist unter den WorldSBK-Fahrern sehr beliebt. Zudem ist dies eine der Strecken, auf denen in der Winterpause getestet wird. 2021 sorgte van der Mark dort für einen Meilenstein: den ersten Sieg seit dem werksseitigen Comeback von BMW Motorrad Motorsport in der WorldSBK.

In Portimão weicht die WorldSBK von ihrem üblichen Zeitplan ab. Die Superpole-Qualifikation am Samstag und das Superpole Race am Sonntag werden jeweils erst am Nachmittag ausgetragen, die beiden Hauptrennen finden am frühen Abend (18.00 Uhr Ortszeit) statt.



PRESSE- UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

Stimmen vor den Rennen in Portimão.

Sven Blusch, Leiter BMW Motorrad Motorsport: „Als im Februar in Australien die Saison begonnen hat, lautete das Ziel, Siege zu holen. Dass die erste Hälfte so erfolgreich verläuft, damit haben wir aber nicht gerechnet. Jetzt haben wir ein neues Ziel: den Weltmeistertitel einzufahren. Wir werden alle weiter hart dafür arbeiten, das zu erreichen. Denn an jedem Rennwochenende werden die Karten neu gemischt, unsere Mitbewerber sind sehr stark und nichts ist selbstverständlich. Zudem möchten wir in geschlossener Mannschaftsstärke um die Top-Platzierungen kämpfen, und die letzten Rennen haben gezeigt, dass unsere Fahrer, Teams und Bikes das Potenzial dazu haben. Nun geht es auf die Algarve-Achterbahn in Portimão, und wir sind schon sehr gespannt auf das Wochenende!“

Garrett Gerloff (#31 BMW M 1000 RR, Bonovo action BMW Racing Team): „Ich finde es klasse, wieder nach Portugal zu kommen. Es wird ein aufregendes Wochenende mit einem anderen Format, mit den Rennen am frühen Abend. Im vergangenen Jahr waren das Team und ich dort sehr erfolgreich, also hoffe ich, dass wir das nun wiederholen können. Ich freue mich darauf, ins Wochenende zu starten.“

Toprak Razgatlioglu (#54 BMW M 1000 RR, ROKiT BMW Motorrad WorldSBK Team): „Ich freue riesig darauf, wieder nach Portimão zu kommen, denn das ist eine meiner absoluten Lieblingsstrecken und es macht mir unheimlich viel Spaß, dort zu fahren. Es ist wie eine Achterbahn. Normalerweise bin ich dort wirklich stark, aber jetzt mit der BMW sind wir noch einmal auf einem anderen Level. Doch wir müssen das Wochenende abwarten. Ich versuche immer, mehr als 100 Prozent zu geben, denn wir müssen auch dort wieder drei Siege holen. Ich bin happy, und das Team ist sehr happy. Alle arbeiten sehr hart, und nun werden wir sehen, was wir in Portimão erreichen können.“

Scott Redding (#45 BMW M 1000 RR, Bonovo action BMW Racing Team): „Ich freue mich auf Portimão. Es ist eine ikonische Strecke mit vielen anspruchsvollen Kurven. Sie ist auch für die Fans toll. Zudem sind die Rennen am Abend, was für uns alle etwas Neues ist. Ich fiebere dem Rennwochenende in Portimão wirklich entgegen.“

Michael van der Mark (#60 BMW M 1000 RR, ROKiT BMW Motorrad WorldSBK Team): „Ich freue mich schon sehr auf Portimão. Es ist eine meiner Lieblingsstrecken, und vor allem nach dem so guten Abschluss des Wochenendes in Most kann ich es kaum erwarten, in Portugal wieder auf die Strecke zu gehen. Wir wissen, dass die Basis des

PRESSE- UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

Bikes wirklich gut ist, jetzt müssen wir uns nur noch auf die Rennen vorbereiten. Es wird ein anderes Wochenende, mit einem anderen Zeitplan. Es wird sehr interessant sein, so spät zu fahren, und ich freue mich darauf. Meine Hoffnung und mein Traum ist, auf das Podium zu fahren, gemeinsam mit Toprak. Zwei BMW auf dem Podium – das ist mein Traum und mein Ziel.“

Pressekontakt.

Dominic Thönnnes

Pressesprecher BMW Motorrad Motorsport
Tel.: +49 (0)151 – 601 12378
E-Mail: dominic.thoennes@bmwgroup.com

Media Website.

www.press.bmwgroup.com/deutschland

BMW Motorrad Motorsport im Web.

Website: www.motorsport.bmw-motorrad.com
Facebook: www.facebook.com/bmwmotorradmotorsport
Instagram: www.instagram.com/bmwmotorradmotorsport
X: <https://twitter.com/BMWMotorradMoSp>